



**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 275**

**2 950 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Propriété vue mer panoramique à vendre à Sainte-Maxime, Située dans le prestigieux domaine résidentiel du Golf, Au calme, sans vis-à-vis, La villa est exposée plein Sud, Vue mer panoramique sur Golfe de Saint-Tropez, Terrain plat de 1 900 m<sup>2</sup> entièrement paysagé, Entrée sur un patio avec un carport 3 voitures, Double garage, Hall, grand salon avec cheminée donnant sur une vaste terrasse couverte, Salle à manger voûtée, Cuisine entièrement équipée avec accès direct au garage double, 4 chambres en suite (2 de plain-pied). Piscine à débordement chauffée de 10 x 5 m entourée de larges terrasses, Bouledrome, ...

Panoramic sea view property for sale in Sainte-Maxime, Located in the prestigious residential area of Golf, Peaceful, without vis-à-vis, The villa is facing south, Panoramic sea view over the Gulf of Saint-Tropez, Flat land of 1,900 m<sup>2</sup> fully landscaped, Entrance onto a patio with a 3-car carport, Hall, large living room with fireplace opening onto a large covered terrace, Vaulted dining room, Fully equipped kitchen with direct access to a double garage, 4 en-suite bedrooms (2 on one level). Heated infinity pool surrounded by large terraces, Boules pitch, superb Mediterranean garden, Direct access to the ...

## SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

